

Polsek Beber Lakukan Patroli Stationer di Jalan Raya Gronggong untuk Mencegah Kerawanan Pada Malam Hari

Panji Rahitno - CIREBON.BNN.CO.ID

Feb 11, 2025 - 14:22



KAB. CIREBON - Sebagai upaya proaktif untuk mencegah kerawanan di malam hari, Polsek Beber melakukan patroli stationer di Jalan Raya Gronggong. Langkah ini diambil untuk meningkatkan kehadiran keamanan di area tersebut dan memberikan rasa aman kepada masyarakat yang melintas di wilayah

tersebut pada malam hari.

Dalam operasi patroli stationer tersebut, petugas kepolisian berada di titik strategis di Jalan Raya Gronggong untuk memantau situasi sekitar, mengawasi arus lalu lintas, dan memberikan respons cepat terhadap potensi kerawanan yang mungkin timbul. Kehadiran mereka di area tersebut diharapkan dapat memberikan efek pencegahan terhadap tindakan kriminal dan menciptakan lingkungan yang aman bagi warga sekitar.

Kegiatan patroli stationer ini juga memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berinteraksi dengan petugas kepolisian, menyampaikan keluhan atau informasi yang berkaitan dengan keamanan di sekitar wilayah Jalan Raya Gronggong. Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat memperkuat upaya pencegahan tindakan kriminal dan menjaga ketertiban.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni SIK, SH, MH menegaskan melalui Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono SH, MH ini merupakan komitmen dari Polsek Beber dalam menjaga keamanan dan mencegah kerawanan wilayah, khususnya pada malam hari yang seringkali menjadi rentan terhadap kejadian-kejadian tertentu. Melalui kegiatan patroli stationer secara rutin, Polsek Beber berupaya untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bebas dari tindakan kriminal di Jalan Raya Gronggong.

Masyarakat pun diharapkan dapat turut berperan aktif dalam mendukung upaya kepolisian dengan selalu melaporkan kejadian yang mencurigakan dan menjaga keselamatan diri saat melintas di wilayah tersebut. Dengan kerjasama yang solid antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan keamanan wilayah Jalan Raya Gronggong dapat tetap terjaga dengan baik.